

Semoga Intelek Anda Penuh Keyakinan! Semoga Anda Abadi!

(Setelah menerima undangan penuh cinta kasih dari semua *brother* dan *sister* senior yang telah datang untuk merayakan *Silver Jubilee* (Perayaan Perak), Avyakt BapDada hadir ke tengah perkumpulan anak-anak selama setengah jam, dan sesudah memberikan drishti manis kepada semua anak, Beliau menyampaikan mahawakya singkat. Akhirnya, Baba melambaikan tangan dan berpamitan kepada semua anak.)

Hari ini, BapDada telah datang untuk merayakan pertemuan dengan semua jiwa yang begitu penuh cinta kasih, yaitu mereka yang telah bekerja sama dalam mendirikan yagya sejak awal, mereka yang telah menjadi pemenang berdasarkan keyakinan dalam intelek mereka dan telah lulus ujian saat menghadapi bermacam-macam masalah yang berbeda-beda, serta jiwa-jiwa yang telah menjadi penuh cinta kasih, bekerja sama, kokoh, dan tak tergoyahkan sejak permulaan. Baba telah datang kepada anak-anak yang menjalani kehidupan spiritual setelah lulus dalam mata pelajaran keyakinan. Keyakinan ini akan terus-menerus memberi Anda pengalaman kemenangan dalam kehidupan ini dan kehidupan Anda di masa depan. Berkah keyakinan dan keabadian senantiasa menyertai Anda. Hari ini, Baba datang secara khusus karena ingatan dan ikatan cinta kasih jiwa-jiwa berpengalaman yang sudah matang (para Brahmana yang sudah lanjut usia) selama jangka waktu panjang. Selamat atas keyakinan Anda!

Di satu sisi, ada jiwa-jiwa fondasi yagya, yaitu mereka yang menjaga benteng Pandawa, yang hadir di hadapan Baba, dan di sisi lain, ada Anda semua, jiwa-jiwa berpengalaman sejak awal mula yagya, yaitu bata-bata pertama yang menyusun dinding benteng Pandawa. Fondasi telah hadir di hadapan Baba, dan bata-bata pertama, yang menjadikan benteng ini kokoh dan menjadi payung perlindungan bagi dunia, juga hadir di hadapan Baba. Jadi, sebagaimana Baba – karena cinta kasih terhadap anak-anak – telah menunjukkan peran “*Ji Hazoor, hajir*” (siap, Tuanku, saya hadir) dan hadir di hadapan anak-anak, demikian juga, teruslah mengatakan: “*Ji hazir*” (hadir, Tuanku) kepada shrimat dan petunjuk BapDada beserta jiwa-jiwa instrumen. Jangan pernah mencampuradukkan manmat atau parmat yang sia-sia ke dalamnya. Dengan mengetahui bahwa Tuhan hadir, teruslah terbang atas dasar mengikuti shrimat. *Samja!* (Paham?) Achcha.

BapDada berbicara kepada penghuni Madhuban dan mengucapkan selamat atas pelayanan mereka:

Achcha. Selamat! Banyak ucapan selamat ditujukan secara khusus kepada para penghuni Madhuban. Sepanjang keseluruhan musim, Anda telah menjadi instrumen untuk melayani semua orang dengan sikap Anda yang manis dan pelayanan Anda yang tak kenal lelah. Jadi, banyak ucapan selamat bagi penghuni Madhuban pada khususnya, karena Andalah jiwa-jiwa pertama yang menjadi pelayan instrumen untuk sepanjang musim. Madhuban berarti madu, yaitu kemanisan. Kemanisan membuat semua jiwa mengasihi Sang Ayah. Inilah sebabnya, entah mereka sedang duduk di aula atau sudah pergi, BapDada menyampaikan ucapan selamat khusus kepada setiap departemen untuk pelayanan mereka, dengan berkah: “Semoga Anda menjadi manis dan tak kenal lelah.” Teruslah maju dan terbang.

Pertemuan pribadi dengan Ahyakt BapDada:

1) Kecerobohan mendatangkan kelemahan; oleh sebab itu, selalulah waspada.

Anda semua adalah jiwa-jiwa luhur di zaman peralihan, bukan? Apa keistimewaan zaman peralihan, yang tidak ditemukan di semua zaman yang lain? Keistimewaan zaman peralihan adalah Anda menerima buah instan sekaligus mengalami imbalan jutaan kali lipat untuk satu hal dalam satu kelahiran ini. Anda menerima buah instan, bukan? Jika Anda memiliki keberanian, bahkan satu detik pun, untuk berapa lama Anda terus menerima bantuan? Bahkan dengan melayani satu jiwa saja, Anda menerima begitu banyak kebahagiaan. Jadi, “pencapaian jutaan kali lipat untuk satu hal” berarti Anda menerima buah instan pada zaman peralihan ini. Anda senang menikmati buah segar, bukan? Maka, Anda semua adalah jiwa-jiwa yang menikmati buah instan, yaitu buah segar, dan itulah sebabnya, Anda penuh kekuatan. Bukankah Anda tidak lemah? Anda semua kuat. Jangan mengizinkan kelemahan apa pun untuk datang. Ketika Anda sehat, kelemahan berakhir dengan sendirinya. Anda terus-menerus menerima kekuatan dari Sang Ayah Yang Maha Kuasa. Jadi, bagaimana mungkin Anda bisa lemah? Bisakah kelemahan datang? Bisakah kelemahan datang secara kebetulan? Jika Anda tidur seperti Kumbhakarna karena ceroboh, memang kelemahan bisa datang, tetapi jika tidak, itu mustahil. Anda semua waspada, bukan? Apakah Anda ceroboh? Apakah Anda semua waspada? Apakah Anda selalu waspada? Di zaman peralihan, ketika Anda menemukan Sang Ayah, Anda pun menemukan segala-galanya. Jadi, Anda pasti selalu waspada, bukan? Mereka, yang terus-menerus menerima begitu banyak pencapaian, selalu begitu waspada! Ketika para pengusaha memperoleh keuntungan dalam bisnis mereka, akankah mereka menjadi ceroboh atau waspada? Jadi, berapa banyak yang Anda terima dalam sedetik? Oleh sebab itu, bagaimana mungkin Anda bisa ceroboh? Sang Ayah telah memberikan semua pencapaian kepada Anda. Karena semua kekuatan ada pada diri Anda, kecerobohan tidak mungkin bisa datang. Selalulah cerdas! Selalulah berhati-hati!

BapDada selalu mengatakan, “*UK is OK* (Inggris OK).” Jadi, mereka yang OK selalu OK karena mereka waspada. Fondasinya kuat; inilah sebabnya, semua cabang dan ranting yang muncul darinya juga kuat. Shiva Baba dan Brahma Baba telah meletakkan fondasi pertama secara khusus dengan hati mereka, di London. Itu dikasihi secara khusus oleh Brahma Baba. Jadi, Anda jiwa-jiwa selalu memiliki hak atas buah instan. Bahkan sebelum melakukan perbuatan apa pun, buahnya sudah siap untuk Anda petik. Rasanya seperti itu, bukan? Atau, apakah itu terasa seperti kerja keras? Selagi menyanyi dan menari, Anda terus menikmati buahnya. Bagaimanapun juga, Anda, para *double foreigner*, menyukai buah, bukan? BapDada juga senang melihat anak-anak dari UK yang begitu OK. Selalulah mengingat gelar Anda. Inilah gelar terbaik. Anda semua adalah jiwa-jiwa yang selalu OK setiap saat dan juga menjadikan orang lain OK melalui wajah, perkataan, dan sikap Anda. Bukankah inilah pelayanan yang harus Anda lakukan? Itu bagus, dan Anda juga memiliki minat yang bagus untuk melakukan pelayanan. Dari mana pun seseorang datang, Anda semua adalah pembuat upaya intens dan merupakan jiwa-jiwa dalam tahapan terbang. Siapa yang selalu paling bahagia? Jawablah dengan intoksikasi, “Saya!” Selain kebahagiaan, apa lagi yang ada? Kebahagiaan merupakan nutrisi dalam kehidupan Brahmana. Bagaimana mungkin Anda bisa menjalani kehidupan spiritual tanpa nutrisi? Anda memang menjalani kehidupan spiritual, tetapi Anda mampu menjalaninya karena Anda menerima nutrisi. Tempat-tempat juga semakin bertambah. Cobalah lihat, sebelum ini, Anda sering merasa kesulitan untuk bisa mendapatkan tanah satu meter persegi, tetapi sekarang, bagaimana rasanya? Itu terasa mudah, bukan? Jadi, London telah melakukan keajaiban. (Kita baru saja mendapatkan tanah seluas 20 hektar – pembelian Global Retreat Center.) Mereka yang memberikan keberanian kepada orang lain itu bagus,

dan mereka yang mempertahankan keberanian itu juga bagus. Cobalah lihat, bagaimana mungkin ini bisa tercapai jika bukan karena kerja sama dari jari setiap orang? Jadi, Anda semua dari UK beruntung dan pemberani karena memberikan jari kerja sama Anda.

2) Serahkanlah seluruh tanggung jawab Anda kepada Sang Ayah dan jadilah maharaja tanpa kekhawatiran.

Apakah Anda terus-menerus mengalami bahwa diri Anda adalah maharaja tanpa kekhawatiran? Atau adakah sedikit kecemasan? Karena Sang Ayah sudah mengambil alih tanggung jawab Anda, mengapa Anda cemas tentang tanggung jawab? Satu-satunya tanggung jawab yang Anda sekarang miliki adalah menjalani kehidupan spiritual bersama Sang Ayah. Itu juga berarti bahwa Anda berjalan bersama Sang Ayah, bukan sendirian. Jadi, kecemasan apa yang Anda simpan? Apakah Anda cemas tentang apa yang akan terjadi besok? Apakah Anda cemas tentang pekerjaan Anda? Apakah Anda cemas tentang peristiwa yang akan terjadi di dunia? Anda tahu bahwa apa pun yang akan terjadi, itu pasti baik bagi Anda. Anda memiliki keyakinan ini, bukan? Apakah keyakinan Anda ini teguh atau kadang goyah? Di mana pun ada keyakinan yang teguh, kemenangan juga terjamin bersama keyakinan tersebut. Anda juga memiliki keyakinan bahwa kemenangan sudah terjamin, bukan? Atau, pernahkah Anda sesekali berpikir apakah Anda akan meraih kemenangan atau tidak? Anda menang setiap siklus dan akan selalu demikian. Anda sedang melihat memorial Anda dari siklus sebelumnya sekali lagi, bukan? Bukankah Anda memiliki keyakinan sebesar ini, bahwa Anda menang setiap siklus? Apakah Anda memiliki keyakinan sebesar ini? Andalah yang menang di siklus sebelumnya, bukan? Ataupun orang lain? Jadi, selalulah ingat bahwa Anda adalah permata-permata pemenang yang intelegnya penuh keyakinan. Anda adalah permata-permata yang sedemikian rupa, sehingga BapDada pun mengingat Anda. Anda memiliki keyakinan ini, bukan? Anda terus menikmati kesenangan, bukan? Selamat untuk kelahiran ilahi Anda yang luhur dan alokik ini, dan selamat datang di rumah Anda, Madhuban!

3) “Sang Ayah dan saya” – tetaplah berkombinasi sedemikian rupa sehingga tidak ada yang mampu memisahkan Anda dari Baba.

Apakah Anda semua mengalami bahwa diri Anda terus-menerus berkombinasi dengan Sang Ayah? Tidak ada seorang pun yang mampu memisahkan jiwa-jiwa yang terus berkombinasi dengan Baba. Anda telah berkombinasi dengan Baba begitu sering, bahkan sekarang pun demikian, dan akan selalu berkombinasi dengan Beliau di masa depan. Sudahkah ini teguh? Jadi, teruslah berkombinasi dengan sangat kuat. Selalulah menyadari: “Kami dahulu berkombinasi dengan Baba, kami berkombinasi dengan Baba saat ini juga, dan kami akan terus-menerus berkombinasi dengan Beliau.” Tidak ada seorang pun yang sanggup memisahkan jiwa-jiwa yang telah selalu berkombinasi dengan Baba tak terhitung kali seringnya. Apa tanda dari cinta kasih? (Selalu berkombinasi.) Secara jasmani, karena terpaksa, terkadang Anda harus terpisah. Mungkin cinta kasih tetap ada, tetapi dalam kondisi tertentu, Anda harus berjauhan. Akan tetapi, di sini, ini tidak ada hubungannya dengan hal jasmani (fisik). Anda bisa pergi ke tempat yang jauh dalam sedetik. Jiwa-jiwa memiliki persahabatan dengan Tuhan. Tuhan memenuhi tanggung jawab persahabatan Beliau di mana pun, dan Beliau memenuhi tanggung jawab cinta kasih terhadap setiap anak dalam wujud kombinasi. Apa yang dikatakan oleh setiap anak? “Baba saya.” Bisakah Anda mengatakan, “Baba Anda”? Setiap anak pasti mengatakan, “Baba saya.” Mengapa Anda mengatakan, “Milik saya”? Anda mengatakannya karena memiliki hak. Anda memiliki cinta kasih dan juga hak. Di mana ada cinta kasih, di situ juga ada hak. Anda mengalami intoksikasi karena memiliki hak ini, bukan? Anda telah menerima hak yang sedemikian besar. Anda tidak mungkin bisa menerima hak sebesar ini, bahkan di zaman emas. Anda tidak memiliki hak Ketuhanan pada zaman

yang lain. Anda memiliki pencapaian ini di sini. Imbalannya akan diterima di zaman emas, tetapi waktu untuk mencapainya adalah sekarang. Jadi, Anda merasa begitu bahagia pada saat berhasil mencapai sesuatu. Namun, begitu Anda sudah memperoleh pencapaian itu, rasanya biasa saja. Padahal, pada saat Anda berjuang untuk mencapainya dan berhasil, intoksikasi dan kebahagiaan pada saat itu terasa alokik. Jadi, Anda memiliki kebahagiaan dan intoksikasi yang besar karena Yang Esa, yang memberi kepada Anda, juga tak terbatas. Maka, Sang Pemberkah tak terbatas dan pencapaian yang Anda raih juga tak terbatas. Jadi, Anda adalah master – atas apa? Yang terbatas atau tak terbatas? Anda telah menjadikan tiga dunia sebagai milik Anda. Alam jiwa dan alam halus merupakan rumah Anda. Kerajaan Anda akan terwujud di dunia fisik. Jadi, Anda memegang hak atas tiga dunia. Oleh sebab itu, siapakah Anda? Jiwa-jiwa yang memiliki hak. Apakah Anda kekurangan sesuatu? Lagu apa yang Anda nyanyikan? (Saya telah mencapai segala yang ingin saya capai.) Saya telah memperoleh apa yang saya inginkan, sehingga sekarang, tidak ada lagi yang harus dicapai. Bukankah Anda menyanyikan lagu ini? Atau, apakah Anda kekurangan sesuatu? “Saya ingin uang. Saya ingin rumah. Saya ingin jabatan politik.” Anda tidak menginginkan apa pun, karena sekalipun Anda memiliki kursi jabatan tertentu, itu tidak bisa terjamin, bahkan untuk satu kelahiran, sedangkan di sini, berapa lama jaminan yang Anda terima? Anda memiliki jaminan sepanjang 21 kelahiran. Maya tidak mencuri kartu jaminan Anda bukan? Misalkan Anda kehilangan paspor, semuanya tentu menjadi sulit. Namun, Maya tidak mencuri kartu jaminan Anda, bukan? Dia bermain petak umpet. Jadi, apa yang harus Anda lakukan? Jadilah begitu kuat sehingga Maya sama sekali tidak punya nyali.

4) Lakukan setiap perbuatan sebagai trikaldarshi.

Apakah Anda semua memiliki pengalaman sebagai jiwa-jiwa yang duduk di singgasana Anda? Bagaimana tanggapan Anda: sudahkah Anda menerima singgasana Anda sekarang, atau Anda baru akan menerimanya di masa depan? Akankah semua orang duduk di atas singgasana? (Singgasana hati Baba sangatlah besar.) Singgasana hati Baba memang besar, tetapi berapa banyak jiwa yang akan duduk di singgasana zaman emas pada suatu waktu? Siapa pun bisa duduk di atas singgasana, tetapi bukankah Anda akan menjadi anggota keluarga kerajaan dari jiwa-jiwa yang berhak atas singgasana? Tidak mungkin Anda semuanya bisa duduk bersama-sama di atas singgasana, bukan? Pada saat ini, Anda semua duduk di singgasana, dan inilah sebabnya, kelahiran ini sangatlah penting. Betapa pun banyaknya jumlah Anda, siapa pun yang mau, bisa duduk di singgasana hati Baba. Adakah singgasana lain seperti ini, sekarang? Singgasana yang mana? (*Akaal takth* – singgasana abadi.) Singgasana Anda, jiwa-jiwa yang tak termusnahkan, adalah di dahi. Jadi, Anda duduk di singgasana dahi dan juga di singgasana hati. Anda memiliki singgasana ganda, bukan? Apakah Anda memiliki intoksikasi sebagai jiwa yang duduk di singgasana abadi di tengah dahi? Jiwa yang duduk di atas singgasana memiliki kedaulatan atas diri sendiri. Itulah sebabnya, jiwa semacam itu merupakan master atas dirinya. Dengan memiliki kesadaran tentang kedaulatan diri, Anda dengan mudah mengalami semua pencapaian dari Sang Ayah. Jadi, Anda memiliki pengetahuan tentang ketiga singgasana ini. Anda berpengetahuan penuh, bukan? Apakah Anda juga kuat, atau sekadar berpengetahuan penuh? Apakah Anda kuat sebagaimana Anda berpengetahuan penuh, atau Anda cenderung lebih berpengetahuan penuh tetapi kurang kuat? Anda lebih pandai dalam hal pengetahuan. Anda berpengetahuan penuh sekaligus kuat – kedua-duanya. Jadi, teruslah menyadari tentang ketiga singgasana ini setiap saat.

Dalam pengetahuan, terkandung nilai penting dalam tiga aspek yang serangkai. Anda mengenal tiga aspek waktu. Atau, apakah Anda hanya mengetahui tentang masa sekarang? Setiap kali Anda

melakukan perbuatan apa pun, apakah Anda melakukannya sebagai trikaldarshi atau bertindak hanya dengan mempertimbangkan satu aspek waktu? Siapa diri Anda? Jiwa yang hanya memahami satu aspek waktu atau tiga aspek waktu? Apakah Anda tahu apa yang akan terjadi besok? Anda berkata, “Kami tahu bahwa apa pun yang akan terjadi besok akan sangat baik.” Anda tahu hingga sejauh ini, bukan? Jadi, bukankah itu menjadikan Anda trikaldarshi? Apa pun yang telah terjadi itu baik, apa pun yang sedang terjadi itu lebih baik, dan apa pun yang akan terjadi akan sangat baik. Bukankah Anda memiliki keyakinan bahwa apa pun yang akan terjadi pastilah yang terbaik, tidak ada apa pun yang buruk bisa terjadi? Mengapa demikian? Anda telah menemukan Sang Ayah yang terbaik, Anda telah menjadi jiwa-jiwa yang terbaik, dan Anda juga melakukan perbuatan yang terbaik. Jadi, bukankah segala-galanya baik? Atau mungkinkah itu sedikit buruk dan sedikit baik? Karena Anda tahu bahwa Anda adalah jiwa-jiwa yang luhur, maka pikiran, perkataan, dan perbuatan dari jiwa-jiwa luhur pastilah yang terbaik, bukan? Jadi, teruslah menyadari bahwa karena Anda telah menemukan Sang Ayah yang penuh berkah, maka yang ada hanyalah manfaat dan lebih banyak lagi manfaat. Sang Ayah disebut sebagai Sang Pemberkah Dunia. Jadi, Anda adalah master pemberkah dunia. Karena Anda mendatangkan berkah atau manfaat bagi dunia, maka tidak mungkin ada apa pun yang tidak bermanfaat bagi Anda. Inilah sebabnya, Anda harus memiliki keyakinan bahwa setiap momen, setiap tugas, dan setiap pikiran itu bermanfaat. Zaman peralihan juga disebut zaman penuh berkah. Jadi, tidak mungkin ada apa pun yang tidak mengandung pencapaian. Oleh sebab itu, apa yang akan Anda ingat? Apa pun yang sedang terjadi dan apa pun yang akan terjadi pastilah yang terbaik. Kesadaran ini akan terus-menerus mendorong Anda maju. Achcha. Anda sedang mengibarkan bendera Sang Ayah di segala penjuru dunia. Anda semua bergerak maju dengan keberanian dan upaya intens, dan Anda akan terus maju. Anda mampu melihat masa depan, bukan? Ketika ada yang bertanya kepada Anda, seperti apa masa depan Anda, jawablah mereka, “Kami tahu bahwa masa depan kami adalah yang terbaik.”

Berkah: Semoga Anda menjadi maharaja tanpa kekhawatiran dan bebas dari semua kecemasan dengan mengamati garis keberuntungan luhur di dahi Anda.

Kedaulatan sebagai jiwa tanpa kekhawatiran merupakan kedaulatan tertinggi. Jika seseorang mengenakan mahkota dan duduk di singgasana, tetapi hatinya terus cemas, lalu itu disebut apa? Duduk di singgasana atau dirundung kecemasan? Tuhan, Sang Pemberkah Keberuntungan, telah melukis garis keberuntungan luhur di dahi Anda, jadi Anda telah menjadi maharaja tanpa kekhawatiran. Oleh karenanya, selalulah mengamati garis keberuntungan luhur di dahi Anda. Wah, keberuntungan Ketuhanan saya yang luhur! Pertahankan intoksikasi spiritual ini, maka semua kekhawatiran pun berakhir.

Slogan: Mengundang jiwa-jiwa dengan kekuatan konsentrasi dan melakukan pelayanan spiritual adalah pelayanan sejati.

OM SHANTI